



# Buletin Maria Legionis

Penerbit:

SENATUS SINAR BUNDA KARMELO MALANG

Jl. J.A. Suprpto 11A Malang 65112 Jawa Timur—INDONESIA

E-mail: [senatusmalang@gmail.com](mailto:senatusmalang@gmail.com)

[www.legiomariamalang.org](http://www.legiomariamalang.org)

Edisi XCIII(93)/April  
2015

## Alokusio

**Kegembiraan PASKAH bagi LEGIO MARIA**

*Bacaan Rohani BP LM hal.358 no.2*

Salam damai dan Paskah bagi anda sekalian, para legioner terkasih. Selama lima puluh hari ini, Gereja bersukacita merayakan kegembiraan akan kebangkitan Kristus, Sang Pemenang Jaya, Alleluya. Sukacita Paskah dapat kita gali dari liturgi indah selama Pekan Suci. Tanpa kebangkitan Kristus, kita akan menjadi murid yang ngawur, panik dan tersesat. Dosa memang telah mencengkeram manusia dengan dahsyat. Namun kebangkitan Kristus membalikkan semua itu. Maut dikalahkan-Nya. Kasih-Nya telah mengalahkan kejahatan dosa. Dosa dilebur, hancur bersama dengan kerajaan setan setan. Kristus, Pahlawan



kita telah tampil membawa keselamatan, damai dan bahagia hidup kekal.

Para Murid yang berkumpul ketakutan didatangi Kristus. Kristus datang dengan memberi salam: "damai bagimu, jangan takut, Aku ini". Para murid yang takut pun berubah menjadi bergembira, bersemangat dan penuh gairah melanjutkan kehidupannya. Iman kita pun memang belum sempurna. Terkadang kita pun juga masih takut, ragu dan tanpa arah. Kita pun perlu berjumpa dengan Tuhan Yesus yang bangkit. Kita pun amat membutuhkan rahmat-Nya, kehadiran-Nya, pengampunan-Nya. Kita amat membutuhkan kasih-Nya. Dipenuhi kasih Kristus yang bangkit, marilah kita segenap Legio Maria pergi mewarta seperti para murid dahulu, yang pergi ke seluruh dunia untukewartakan Kristus telah bangkit. Karena la bangkit, ada hari esok bagi kita. Karena la bangkit, maut telah sirna. Karena la bangkit, hidupku jadi berharga. Karena la bangkit, hidupku jadi berharga. Karena la bangkit, kita akan mulia selamanya. Amin

RD Emanuel Wahyu Widodo  
Spiritual Director of Senatus Malang



## DAFTAR ISI :

Alokusio	<b>1</b>
Berita Dublin	<b>2</b>
Berita Vatikan	<b>2</b>
Berita Senatus	<b>3</b>
Laporan Dewan	<b>4</b>
Kuria Maria Angelorum	<b>4</b>
Kuria Jayapura	<b>4</b>
Kuria Timika	<b>4</b>
Kuria Yuniior Malang	<b>4</b>
Ucapan Selamat Paskah	<b>4</b>

## SPECIAL POINTS OF INTEREST:

**Karena la bangkit, ada hari esok bagi kita. Karena la bangkit, maut telah sirna. Karena la bangkit, hidupku jadi berharga. Karena la bangkit, hidupku jadi berharga. Karena la bangkit, kita akan mulia selamanya.**

## Berita dari Dublin



### Proyek Peregrinatio Pro Christo. (PPC)

- ◆ Sebuah Tim PPC yang terdiri dari 8 orang anggota Legio Maria dari Konsilium Dublin akan merayakan Pekan Saint Patrick (14 -17 Maret 2015) di Paroki Santo Joseph, Birmingham. Tim kedua dengan beranggotakan 12 orang akan menyusul selama pekan suci 2015.
- ◆ Pastor Paroki Venlo di Belanda juga meminta kedatangan tim PPC sebanyak 6 orang dari konsilium Dublin untuk melaksanakan proyek pada tanggal 18-27 Mei mendatang.
- ◆ Dewan Konsilium selanjutnya juga mendesak agar setiap dewan dan presidium untuk melaksanakan proyek PPC (Baca Buku Pegangan halaman 355-356)
- ◆ Konferensi PPC Konsilium Dublin akan diselenggarakan di Kolese "All Hallows" tanggal 7 Nopember 2015 mendatang.



## Berita dari Vatikan

### Jadwal Perayaan Paskah Bapa Suci Fransiskus 2015

*Pembukaan Pekan Suci diawali dengan Perarakan Palm* dari Lapangan St. Petrus Vatikan pada hari Minggu 29 Maret 2015 jam 09.30 waktu setempat. Bapa Suci memberkati daun-daun palma dan daun-daun zaitun untuk dibagi-bagikan kepada umat. Dilanjutkan dengan perayaan ekaristi, yang kali ini juga bertepatan dengan peringatan 30 tahun World Youth Day. Tema Ekaristi : berbahagialah orang miskin, karena mereka akan melihat Tuhan.

*Pada hari Kamis Putih pagi*, Sri Paus merayakan misa krisma bersama para imam, uskup dan kardinal. Sore harinya, Sri Paus mengunjungi penjara setempat untuk membasuh kaki para narapidana dan merayakan misa Perjamuan Malam Terakhir.

*Pada hari Jumat Agung*, Ibadat Penyembahan Salib dirayakan pukul 17.00 dan dilanjutkan doa jalan salib di Koloseum pada jam 21.00 malam.

*Vigili Malam Paskah* dirayakan pada pukul 20.30. Sebelum merayakan ekaristi, Bapa Suci membaptis beberapa orang yang telah disiapkan secara khusus. Mereka akan ikut upacara cahaya dan seluruh rangkaian upacara suci malam itu.

*Paskah Raya* diselenggarakan Minggu 5 April 2015 jam 10.30 di lapangan Santo Petrus dan dilanjutkan Berkat Meriah Sri Paus untuk Urbi et Orbi (berkat untuk kota Roma dan untuk Dunia) dari Balkon Basilika St. Petrus.



## Berita dari Senatus

1. Senatus Malang telah mengunjungi Kuria Santa Perawan Maria Dari Medali Wasiat Lombok pada tanggal 13 s/d 15 Maret 2015 yang dilaksanakan oleh Sdri. Hotmaida dan Sdri. Wiwik. Kuria mengadakan rapat pada hari Sabtu, 14 Maret 2015 bertempat di aula Gereja Katolik Paroki St. Antonius dari Padua, Ampenan Lombok. Rapat berjalan dengan baik dan lancar dihadiri oleh Pastor paroki Ampenan, yaitu RP. Fransiskus SVD dan diikuti oleh perwira presidium yang tergabung. Setelah rapat Kuria selesai, Sdri. Hotmaida menyampaikan materi pembinaan, yang mengambil tema dari Buku Pegangan Legio Maria halaman 13 s/d 18 bab 4 pasal 1-5 dengan judul Pelayanan Legio Maria. Pembinaan diikuti dengan antusias terutama legioner velites dan junior. Disarankan supaya pendamping velites dan junior juga bergabung dalam presidium senior. Keesokan harinya, Minggu 15 Maret 2015 setelah misa umat Kuria melaksanakan Acies dengan ibadat sabda yang dipimpin oleh RP. Fransiskus SVD.



### 2. ACIES Senatus Malang



*Senatus Sinar Bunda Karmel Malang* beserta Kuria Maria Angelorum, Kuria Maria Asumpta dan Kuria Yuniior Ratu Para Rasul dan presidium yang tergabung langsung ke Senatus melaksanakan Acies pada Sabtu, 21 Maret 2015 yang dirayakan dalam Ekaristi Kudus bertempat di paroki Vincentius A Paulo, Langsep, Malang. Sebagai selebran adalah Pemimpin Rohani Senatus yaitu RD Emanuel Wahyu Widodo dan konselebran RP Puspo O. Carm. Romo Emil mengajak Legio Maria untuk berdoa setiap hari dan setia hadir dalam rapat presidium dan dewan untuk mengasah mata hati kita agar dapat melihat Yesus yang tersamar dalam diri sesama kita. Supaya kita juga tidak kehilangan sukacita Injil dan dapat berjumpa serta menikmati kekuatan dari Allah. Mari kita sambut rahmat Tuhan bukan dengan kurban bakaran dan persembahan serta kemewahan duniawi, tetapi dengan hati yang penuh doa " Tuhan kini aku datang melaksanakan kehendakMu, terjadilah padaku menurut perkataanMu."

3. ACIES Kuria Madura dapat diakses di Website Senatus Malang, [legiomariamalang.org](http://legiomariamalang.org)

### **Kuria Maria Angelorum Blimbing**

Kuria Maria Angelorum Malang mengadakan acara natal dan tahun baru 2015 bersama semua anggota presidium asuhan dan umat di Stasi Sumberpucung. Acara tersebut juga digunakan untuk memperkenalkan Legio Maria kepada umat Stasi Sumberpucung tersebut.

### **Kuria Tabut Perjanjian Jayapura**

Kuria Tabut Perjanjian Jayapura mempunyai potensi besar untuk berkembang, saat ini sudah dibentuk presidium baru di Sentani dengan hadirnya Pater John Kea Kebu di Paroki tersebut. Sharing Pater John dalam pembentukan presidium baru di Sentani dapat diakses di Website Senatus.

### **Kuria Maria Ratu Semesta Alam Timika**

Kuria Ratu Semesta Alam Timika sangat aktif dalam supervisi dan pembinaan presidium asuhan. Kuria ini sangat aktif memperkenalkan Legio Maria kepada kaum muda dan berhasil membentuk pra presidium junior di Sempau.

### **Kuria Yuniar Maria Ratu Para Rasul Malang**

Kuria Yuniar Maria Ratu Para Rasul Malang saat ini sudah berjalan dengan baik. Proficiat atas berdirinya 2 presidium baru yaitu Presidium Estrella Del Mar di Dempo dan Presidium Bintang Timur di Paroki Tidar.

## Ucapan Selamat Paskah

